

SPENDE BLUT

BEIM ROTEN KREUZ

DRK-Blutspendedienst Baden-Württemberg - Hessen gGmbH
Postfach 100129, 76482 Baden-Baden

Mit **Verein**ten Kräften!

August 2019

Helfen Sie aktiv mit bei der Rettung von kranken und verletzten Menschen!

Liebe Vereine und Gemeinschaften,

gerade in der Sommerzeit wenn Schwimmbäder und andere Aktivitäten locken, bleiben die Spendeliegen oft leer.

Viele Operationen sind nur möglich, wenn ausreichend Blutpräparate vorhanden sind. Außerdem werden Blutspenden für die Behandlung bei Verletzungen nach Unfällen benötigt.

Aktuell sind die Reserven an Blutkonserven auf einen besorgniserregenden Stand gefallen. Damit die Patientenversorgung auch weiterhin ermöglicht werden kann, wird jeder Einzelne gebraucht. Aus diesem Grund ruft die DRK-Bereitschaft March die Mitglieder der Vereine zur Vereinsspende auf. Spenden Sie Ihr Blut für Kranke und Verletzte am:

**Donnerstag, den 15. August 2019
von 15:30 – 19:30 Uhr
in der Festhalle
Sportplatzstr. 9, 79232 March.**



Sie nehmen das gute Gefühl mit, einem anderen Menschen mit Ihrer Blutspende geholfen oder gar ein Leben gerettet zu haben. Außerdem durchlaufen Sie einen kleinen Gesundheitscheck bei den Voruntersuchungen zur Blutspende.

Jede Spende zählt. Blut spenden kann jeder Gesunde von 18 bis zum 73. Geburtstag, Erstspender dürfen jedoch nicht älter als 64 Jahre sein. Damit die Blutspende gut vertragen wird, erfolgt vor der Entnahme eine ärztliche Untersuchung. Die eigentliche Blutspende dauert nur wenige Minuten. Jeder Spender sollte insgesamt eine gute Stunde Zeit einplanen.

Bitte zur Blutspende immer den Personalausweis mitbringen.

Wir freuen uns auf Sie.

Ihr DRK March